

がいろめ通信



令和4年度 定時総会

令和4年度総会は、コロナ感染拡大防止のため書面議決とし、会員91名中、過半数以上59名の回答があり、総会は成立。第1～3号議案は過半数以上の賛成をもって可決されました。

総会后、定款の定めにより理事の中から互選した結果、理事長に谷秀太郎理事が選任されました。

◆新理事長 挨拶◆

NPO 法人 やきもの文化と芸術振興協会 理事長 谷 秀太郎

この度、浅田理事長がご家庭の事情で仙台へ転居され、令和3年度で理事長を退任されましたので、急遽、私が理事長を引き受けることになりました。

愛知県陶磁美術館は、来年6月から1年9か月にわたり設備改修工事のため休館となります。当会については、引き続き講演会(開催場所は変更)、研修旅行などの活動を実施する予定です。ピンチをチャンスに変え、楽しく「やきもの」の勉強ができるよう努力してまいりますので、引き続き皆様のご支援とご協力をお願いいたします。尚、会の運営その他活動について良きアドバイスが戴けたら幸いです。会員の皆さまの運営会議への参加もお待ちしております。

茶摘み体験&美術館展示見学

今年も、5月14日(土)に「茶摘み体験&美術館展示見学」のイベントを開催しました。

イベントには48名(大人39名、子ども9名)の方にご参加いただき、「愛陶茶園」では茶摘み体験を、愛知県陶磁美術館南館では学芸員による展示解説を聞きながら展示をご覧いただきました。

子どもたちは、途中で飽きてしまうのではないかと心配しましたが、摘んだお茶の葉をその場で食べて楽しむ姿や茶摘みに熱中する姿を見ることができ、嬉しかったです。今年は、茶葉の香りと感触を家でも楽しんでいただけるよう、茶葉とレシピのお土産付きにしたところ、とても好評でした。

摘んだ茶葉は、その日のうちに西尾市の加工工場へ運び、茶葉を蒸し、ゆっくりと乾燥させ、後日、乾燥した茶葉を風力選別機で茎と葉脈を取り除き、碾茶へ加工しました。

11月5日に茶会を開催する予定です。詳細が決まりましたら、あらためてご案内いたします。

担当：塚原薫

